
Deine neue Schule LAVI  

 

Bei uns kannst du:  

 

LERNEN, was du möchtest! Wir begleiten dich beim 

Entdecken und zeigen dir die Welt. Und du zeigst sie uns 

 

 

SEIN, wie du bist! Denn das finden wir toll! Wenn jeder 

gleich wäre, wäre das doch ziemlich langweilig. 

 



Und bei uns kannst du:  

 

MITBESTIMMEN, was dir wichtig ist! Wie soll deine 

Schule aussehen? Wer darf dich begleiten? Was soll es 

zum Spielen und Lernen geben? Und vieles mehr! 

 

 

ER - LEBEN, was dir guttut und was nicht! Wenn es 

niemand anderen stört oder verletzt. So kannst du dich 

und andere richtig gut kennenlernen. 

 



Wir wünschen uns: 

 

dass du GESUND bist! Spielen, Freunde, draußen sein, 

Bewegung, Wohlfühlen, Lachen, Ausruhen, gutes Essen… 

Das alles hält dich gesund und fit! 

 

 

 dass es ALLEN GUT GEHT! Alle Menschen, Tiere und 

Pflanzen auf der Welt sind wichtig für uns und gehören 

dazu. 

 



Und wir wünschen uns: 

 

 dass wir VON UND MIT-EINANDER lernen! Kannst du 

was, was ich nicht kann? Dann zeig es mir – ich bin 

gespannt! Kann dein Papa oder deine Mama was und 

möchte es uns gerne zeigen? Wir freuen uns  

 

 

Das brauchen wir nicht:  

 

 STRESS! Du hast alle Zeit der Welt, all das zu lernen, 

was dich interessiert und was du gut brauchen kannst. 

In deinem Tempo und auf deine ganz eigene Art. 

 



Das brauchen wir auch nicht:  

 

 HAUSAUFGABEN! Außer, du möchtest welche haben. Du 

lernst immer und überall, dazu brauchst du keine 

Hausaufgaben. 

 

 

 NOTEN! Alles, was du lernst, lernst du für DICH und 

dein Leben. Eine Note kann gar nicht zeigen, was DU 

schon alles kannst!! 

 



Und das brauchen wir auch nicht:  

 

 TESTS! Wir finden gemeinsam heraus, was du schon 

alles kannst und auch was du noch lernen möchtest. 

Ohne Tests. 

 

 

 

WIR FREUEN UNS AUF  

DICH  

UND DEINE FAMILIE!! 

  


